

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas segala nikmat, rahmat, berkah dan ridha-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul **“Pengembangan Ular Tangga *Pop Up* Materi Sumber Energi Pada Mata Pelajaran IPA Kelas II Sekolah Dasar”**. Penelitian skripsi ini adalah salah satu tahap akhir peneliti dalam mencapai gelar sebagai Sarjana Pendidikan.

Selama penyusunan skripsi ini tentu tidak pernah lepas dari do'a, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang berkontribusi bagi Peneliti. Pertama, skripsi ini peneliti persembahkan untuk Ayah dan Mama tercinta. Terima kasih atas segala do'a yang telah dipanjatkan, dukungan baik moril maupun materil, dan semangat yang tiada henti untuk anakmu. Skripsi ini adalah salah satu bukti dan hasil dari do'a Ayah dan Mama. Semoga skripsi dan gelar yang akan Syifa dapatkan menjadi kebanggaan Ayah dan Mama, serta dapat menjadi pintu pembuka untuk Syifa membahagiakan dan mengangkat derajat Ayah dan Mama di hari mendatang, Aamiin Allahuma Aamiin. Terima kasih juga kepada adikku, Shafa Adzkia Aulia atas do'a, dukungan dan semangatnya. Selain itu, tak lupa juga terima kasih kepada keluarga besar Salim atas segala do'a, dukungan baik moril maupun materil dan semangatnya untuk Syifa, aku sangat beruntung menjadi bagian dari keluarga ini.

Peneliti juga menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ. Terima kasih juga peneliti ucapkan kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd selaku Koordinator Prodi Teknologi Pendidikan UNJ yang selalu memberikan semangat kepada mahasiswa/i untuk menyelesaikan studinya dengan tepat waktu. Terima kasih juga yang sebesar-besarnya teruntuk Ibu Dr. RA. Murti Kusuma Wirasti, M.Si selaku dosen pembimbing I dan Bapak Drs. Zuhdy Hasibuan, M.Pd selaku dosen pembimbing II. Tanpa bimbingan, arahan, dan nasihatnya, peneliti tidak akan bisa ada pada titik ini. Tak lupa, peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc Ed selaku Dosen Penasihat Akademik dan pembimbing peneliti selama menjalani masa perkuliahan. Teruntuk dosen-dosen serta staf Prodi Teknologi Pendidikan UNJ yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu namun tidak mengurangi rasa hormat peneliti, terima kasih atas segala ilmu, bimbingan, dan pengalaman yang telah diberikan sehingga peneliti dapat lebih banyak belajar dan merasa beruntung menjadi salah satu bagian dari Prodi Teknologi Pendidikan UNJ.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih untuk Ibu Siti Sofianti, M.Pd atas kesempatan yang diberikan untuk melakukan penelitian di SDN Utan Kayu Utara 11 Pagi. Terima kasih juga peneliti ucapkan kepada Ibu Dra. Mutiara dan

siswa/i kelas II SDN Utan Kayu Utara 11 Pagi yang sudah sangat membantu dalam menyelesaikan penelitian ini.

Tak hanya itu, selama masa perkuliahan peneliti juga banyak mendapatkan dukungan serta pengalaman dari berbagai pihak. Untuk itu disini peneliti ingin berterima kasih kepada Lambe Ngegas, Keluarga Bapak Iqbal, Sahabat Nay dan TP P 2014 yang telah menjadi bagian dalam cerita hidup peneliti. Terima kasih juga kepada Litha Kusuma dan Maharani Eka Pratiwi yang selalu memberikan semangat dan pertolongan selama proses penyusunan skripsi ini. Tak lupa, ucapan terima kasih ini juga peneliti sampaikan kepada para senior dan junior Teknologi Pendidikan UNJ yang tidak dapat ditulis namanya satu per satu, terima kasih atas saran, informasi, dan semangatnya untuk peneliti.

Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, mohon maaf apabila masih terdapat banyak kekurangan serta kesalahan di dalam penulisan skripsi ini. Peneliti dengan senang hati menerima segala kritik dan saran yang dapat membantu menyempurnakan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2019

Peneliti

SFR